
                                                                                                                                      1 

4. Öffentliche Ortschaftsratssitzung Wolfartsweier 2014-2019 
    11. November 2014 

_____________________________________________________ 
 
Anwesend: 
 
Ortsvorsteher: A. Huber 
 
Ortschaftsräte:  Apostolidis, T. Huber, Knüttel, Supper, Walther, 

Küffner, Morlock, Scheer, Postweiler 
                                                            
Beamte, Angestellte u.a.: Giek – OV Wo. (Protokoll) 
  
Urkundspersonen: OR'e Supper, T. Huber 
 
Es fehlen: --- 
 
 
Verhandelt am 11. November 2014. Der Ortsvorsteher eröffnet die Sitzung um 19.00 Uhr 
und stellt fest, dass die Ortschaftsräte durch Ladung vom 31.10.2014 ordnungsgemäß 
einberufen wurden. 
 
Der Vorsitzende stellt die Beschlussfähigkeit fest.  
Anträge auf Änderung der Tagesordnung werden nicht gestellt, sie gilt somit als 
angenommen.  
 
 
T a g e s o r d n u n g : 
 
1. Berichte über Veranstaltungen und andere Aktivitäten der im Ortschaftsrat 
 vertretenden Parteien im Mitteilungsblatt - Antrag der Ortsverwaltung 
 Wolfartsweier vertretend für OR Jürgen Morlock 
 
2. Lichtsignalanlage zur Temporegulierung - Anfrage der SPD Fraktion 
 
3. Fahrradweg entlang der L623 - Anfrage der CDU Fraktion 
 
4. Kulturkonzept 2015 - Anfrage der SPD Fraktion 
 
5. Zukunft der Volksbank- und Sparkassenfilialen in Wolfartsweier  - Anfrage 
 der Ortsverwaltung Wolfartsweier 
 
6. Mündliche Anfragen 
 
7. Mitteilungen der Verwaltung 
 
 
 



                                                                                                                                      2 

Zu 1.: 
OV Huber teilt mit, dass der Tagesordnungspunkt 1 auf eine der nächsten Sitzungen 
verschoben und terminiert wird, da der Sachverhalt derzeit durch den Zentralen Juristischen 
Dienst geprüft wird. Sobald hierzu eine Rückmeldung vorliegt, arbeitet die Ortsverwaltung 
entsprechende Richtlinien aus.  
 
 

Zu 2.: 
ORin Küffner erläutert die Anfrage der SPD Fraktion. 
OV Huber teilt hierzu mit, dass bereits eine Anfrage an Herrn Ried vom Ordnungsamt 
erfolgt ist. 
Bei den beiden Lichtsignalanlagen in den Stadtteilen Wettersbach und Stupferich 
handelt es sich derzeit um Testanlagen, die bis Ende November installiert sind und vom 
KIT betreut werden. 
Sobald die Ergebnisse ausgearbeitet und vorliegen, wird das Ordnungsamt entscheiden, 
ob die Anlagen stadtweit an Durchgangsstraßen installiert werden. 
 
 

Zu 3.:  
OR Supper verliest die Anfrage der CDU Fraktion. 
OV Huber hat dies bezüglich Kontakt mit Herrn Ruppert vom Tiefbauamt 
aufgenommen. 
Da es sich bei der L623 um eine Landstraße handelt, ist hierfür nicht die Stadt, sondern 
das Regierungspräsidium Karlsruhe zuständig. Dort ist bereits eine Planung, sowie 
Kostenschätzung am laufen. 
 
 

Zu 4.:  
ORin Küffner erläutert die Anfrage. 
OV Huber fasst für die anwesende Bürgerschaft das Kulturkonzept zusammen und teilt 
mit, dass bereits ein Gespräch mit der Leiterin des Kulturamt, Frau Dr. Asche statt 
gefunden hat. Konkrete Ausarbeitungen bzw. Planungen für Wolfartsweier seien noch 
nicht erstellt. 
Das Kulturkonzept soll in der nächsten bzw. übernächsten Ortschaftsratssitzung durch 
das Kulturamt vorgestellt werden. 
 
 

Zu 5.: 
OV Huber erläutert den Sachverhalt. 
Auf die Anfrage der Ortsverwaltung haben die Sparkasse und Volksbank Stellung 
genommen und teilen mit, dass beide Filialen in Wolfartsweier zum 01.07.2015 
geschlossen werden. Das Angebot zum bisherigen Kontoauszugsdrucker und 
Geldautomaten, wird um einen Überweisungsautomaten, sowie die telefonische 
Annahme von Überweisungen erweitert. Die Kunden sollen hierzu noch rechtzeitig 
informiert werden. 
OV Huber bedauert diese Entscheidung, stellt aber auch umgehend klar, dass ein 
politischer Druck auf die Banken nichts an dem Sachverhalt ändern würde. Man müsse 
die zukünftig zur Verfügung stehenden Serviceangebote nützen und akzeptieren. 
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Zu 6.: 
Es liegen keine mündlichen Anfragen vor. 
 
 
Zu 7.: 
- OV Huber teilt mit, dass die Küche in der Hermann-Ringwald-Halle nach wie vor nicht 
voll funktionsfähig ist und an der Fertigstellung gearbeitet wird. 
 
 
Der Ortsvorsteher schließt die Sitzung um 19:32 Uhr. 
 
 
Genehmigt und unterschrieben. 
 
 
 
Ortsvorsteher: 
 
 
 
Schriftführer: Ortschaftsrat: 
 


